

Pressemitteilung

Kidical Mass Remscheid: Gemeinsam für sichere Wege!

Am 17. Mai 2025 heißt es wieder: Aufsatteln und gemeinsam für sichere und kinderfreundliche Mobilität in Remscheid radeln! Die Kidical Mass startet dieses Mal am EWR-Gelände und führt auf familienfreundlicher Route durch die Innenstadt – mit kleinen Pausen, viel Gemeinschaft und einem klaren Ziel: Sichere Straßen für alle Generationen.

Start & Ziel: EWR-Gelände – Neuenkamper Straße

Termin: Samstag, 17. Mai 2025, 14 Uhr

Angesprochen sind alle Menschen, die gerne Fahrrad fahren, unabhängig von Alter und Können.

Bereits zum vierten Mal setzt die Remscheider Kidical Mass ein starkes Zeichen für die Rechte von Kindern und schwachen Verkehrsteilnehmenden im Straßenverkehr. Unter dem Motto „Straßen sind für alle da“ fordert die Bewegung sichere Wege für Kinder, die es ihnen ermöglichen, selbstständig und sicher mit dem Fahrrad unterwegs zu sein. Dabei geht es nicht nur um die Verbesserung der Infrastruktur, sondern auch um ein Umdenken in der Verkehrspolitik.

Die Kidical Mass ist Teil einer weltweiten Bewegung, die sich für eine kinderfreundliche Mobilität stark macht. In Deutschland finden im Rahmen der Aktionswochen vom 5. bis 25. Mai 2025 zahlreiche Veranstaltungen statt, bei denen Menschen jeden Alters gemeinsam für sichere Straßen demonstrieren.

In Remscheid ist die Kidical Mass seit ihrer ersten Veranstaltung im Mai 2022 stetig gewachsen. Bei der letzten Demo im Mai 2024 waren rund 380 Teilnehmende dabei und radelten gemeinsam von Lennep nach Lüttringhausen. „Es ist beeindruckend zu sehen, wie viele Menschen sich für eine Veränderung der Verkehrsinfrastruktur einsetzen“, sagt Jan Küpper, Mitorganisator der Remscheider Initiative und Mitglied des Lüttringhauser Radsportvereins Adler. Die Kidical Mass Remscheid besteht neben Mitgliedern des RV Adler aus Aktiven des ADFC Remscheid und weiteren motivierten Visionären.

“Einmal mit dem Fahrrad sicher und entspannt über eine der größten Straßen Remscheids düsen, das war großartig und ein echtes Highlight” (O-Ton einer Teilnehmerin in 2024)

Die Veranstaltung am 17. Mai 2025 beginnt um 14:00 Uhr am Remscheider Hauptbahnhof. Von dort aus geht es in einem sicheren, begleiteten Zug durch die Innenstadt, vorbei an Schulen und Kindergärten, um auf die Bedürfnisse der jüngsten Verkehrsteilnehmenden aufmerksam zu machen. Alle Teilnehmenden sind eingeladen, kreativ zu sein und die Demo zur Party zu machen – ob mit bunten Schildern, Fahrrad-Deko, Musik oder Verkleidungen.

„Wir möchten zeigen, dass Remscheid eine fahrradfreundliche Stadt sein kann – auch mit seinen Hügeln“, erklärt Benjamin Jungbluth vom Remscheider Kidical Mass Team. „Es geht nicht nur um die Verbesserung der Infrastruktur, sondern auch um ein Umdenken in der Verkehrspolitik.“

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, sich der Kidical Mass anzuschließen und gemeinsam für sichere Straßen für Kinder einzutreten. Eine Anmeldung

ist nicht erforderlich. Weitere Informationen zur Veranstaltung finden Sie auf der offiziellen Webseite der Remscheider Initiative: kidicalmass-remscheid.de

Über die Initiative:

Die Kidical Mass Remscheid ist Teil der weltweiten Bewegung „Kidical Mass“, die sich für sichere und kinderfreundliche Straßen einsetzt. Mit regelmäßigen Fahrraddemos und Aktionen wie Schulstraßen macht die Initiative auf die Bedürfnisse von Kindern im Straßenverkehr aufmerksam und fordert eine Verkehrsinfrastruktur, die allen Verkehrsteilnehmenden gerecht wird. Weitere Infos unter www.kinderaufsrad.org

Ende der Pressemitteilung